
A l’attention du Commissaire Enquêteur  

A propos du projet de parc  éolien de Vauchamps 

 

Monsieur, 

Je suis opposée à ce projet de parc d’éoliennes de 180m de haut, soit moitié plus haute que celle de 

Montmirail qui font 120m, ce qui veut dire qu’elles seront visibles d’encore plus loin, de jour comme 

de nuit à cause de leurs lumières rouges. De plus elles sont proches de celles de Montmirail et des 

autres parcs en projet notamment Fromentières et Les Rieux. Et je n’ai pas envie de voir notre 

agréable région ressembler au sud de la Marne. 

Ce qui veut dire également que le développement  de projets touristiques dans la région (gites ou 

autres) sera plus que freiné. D’ailleurs l’UNESCO et le SGV ont émis des avis catégoriquement 

opposés au projet, pour la protection des zones touristiques et paysagères des Pays de Champagne. 

En outre, en ce qui concerne la « transition énergétique », notre région et plus particulièrement les 

communautés de commune des environs ont fait plus que leur part dans les énergies renouvelables : 

en effet, la CCBC produit 154% de ce qu’elle consomme. Et elle le produit avec des éoliennes qui ne 

fonctionnent que 25% du temps, demandent de bruler du gaz lorsqu’elles ne tournent pas, alors que 

nous devons les supporter 100% du temps.  

Pour toutes ces raisons, je vous réitère mon opposition à ce projet. 

Sincères salutations. 

 

 


